

# Senador Felipe Kast asume presidencia de la comisión de Hacienda: “mi foco va estar puesto en levantar la economía de nuestra región de La Araucanía”

*El senador por la Araucanía, Felipe Kast, asumió la presidencia de la comisión de Hacienda, luego de recibir el respaldo unánime de los demás parlamentarios integrantes de la instancia, que tendrá para este año, importantes desafíos legislativos como la tramitación de la ley de cumplimiento tributario, la propuesta previsional y el presupuesto 2025.*

Tras ser electo, Kast indicó que “al igual como lo hice cuando me tocó ser presidente de la Comisión de Seguridad del Senado, donde sacamos leyes tan importantes como la Ley de Usurpaciones, el robo de madera, Ley Naín-Retamal y la Ley Antiterrorista, en este caso mi foco va a estar justamente en levantar la economía de nuestra Araucanía”

“Tenemos una región que desgraciadamente se ha visto muy golpeada no solamente por la violencia, sino también por la falta de inversión regional y por eso, como presidente de la Comisión de Hacienda y senador de la región de la Araucanía, espero que el sello

regional esté en la agenda legislativa que tengamos en los próximos meses”, complementó.

Al mismo tiempo, el legislador enfatizó que “a pesar de que comenzamos el año con un clima más complejo, creo que la prudencia y el diálogo han generado un clima en la comisión, que yo valoro y que ha permitido avanzar en temáticas que son tremendamente relevantes para la ciudadanía”.

Finalmente, el parlamentario junto con agradecer al expresidente de la comisión, Ricardo Lagos Weber, señaló que “tendré un rol siempre dialogante en aquellas materias que me parezcan positivas por el bien de Chile”.

